
 

 

通算 1405 例会 2022年 6月 22日（水） 

 

【点鐘】宮﨑会長  

【ロータリーソング】ソングリーダー： なし 

ロータリーソング/ 奉仕の理想 

 

【会長挨拶】：宮﨑会長 

 皆さんこんばんは。 

6月最後の例会となりました。 

6月最後の例会と言う事は私の今期最期の会長挨拶になります。    

今思えば昨年の 7月より会長を拝命させて頂き、 

本日までお支え頂きました皆様には感謝しかありません。 

本当に 1年間ありがとうございました。 

又、最終夜間例会に木更津 RC藤平会長が遊びに来て下さいました。 

限られた時間ではありますが、ゆっくりお過ごしください。 

それでは本日も宜しくお願い致します。 

 

 

【木更津 RC藤平会長ご挨拶】 

木更津 RC 会長の藤平貞順です。会長任期中、第 5 グループ内のクラブ訪問を

目標としておりましたが、なかなか叶わず、本日最終例会でお邪魔させていた

だきますことを嬉しく思っております。私は現在、岩根にある新御堂寺という

お寺の住職になり 18 年になります。もともと実家は魚屋でしたが、たまたま

隣りにあったお寺の住職をすることになり、ご縁の不思議さを痛感する毎日で

す。大変な不安の中、会長を務めさせてもらいましたが、たくさんの出会いと

ロータリーの楽しさを学んだ 1 年間でした。これからも第 5 グループとして、

様々な場面でお会いすることがあるかと思いますので、どうぞよろしくお願い

申し上げます。本日は、ありがとうございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 



【幹事報告】：和田幹事  

 今回 2 回目のクラブ幹事という事で前回よりは、会の運営を滞りな

く進められたのではないかと思っております。 今期は、コロナ禍であ

っても事業を進める事を考え実行する事を念頭にクラブ運営を実施し

た一年間でありました。またコロナ禍でも 4 人の新入会員の方々がご

加入頂きました事は、会員増強委員長の栗坂委員長をはじめ会員の皆様

方に感謝を申し上げる事しかありません。 

来期もコロナ禍での運営となるかと思いますが、今期得た経験を基に次

年度においても奉仕の実現と新たな仲間を迎える事を念頭にクラブ活

動に尽力したいと思います。 

最後にクラブの皆様方、事務局鈴木さんには、幹事として至らない点も

多々あったかと思いますが一年間ご指導ご協力頂きました事大変あり

がとうございました。 

 

【委員会報告】 

なし 

 

【例会プログラム/執行部勇退／皆勤賞授与】 

皆勤賞：和田幹事 記念品を授与しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

【執行部勇退ご挨拶】 

宮﨑会長 

本年度 1年間会長としてお世話になりましてありがとうございました。 

今思えば、至らない私をクラブ会員皆様にお支え頂きました事で今日までの会長

職を務める事が出来たと感じております。 

今後は会員としてクラブを支え、そして更なる発展に貢献させて頂く所存です。 

今後のクラブ活動並びに会員皆様のご発展ご多幸をご祈念申し上げ私の挨拶と

代えさせて頂きます。1年間本当にありがとうございました。 

 

 

 

 

 



和田幹事 

今回 2回目のクラブ幹事という事で前回よりは、会の運営を滞りなく進められたのでは

ないかと思っております。今期は、コロナ禍であっても事業を進める事を考え実行する

事を念頭にクラブ運営を実施した一年間でありました。またコロナ禍でも 4人の新入会

員の方々がご加入頂きました事は、会員増強委員長の栗坂委員長をはじめ会員の皆様方

に感謝を申し上げる事しかありません。 

来期もコロナ禍での運営となるかと思いますが、今期得た経験を基に次年度においても

奉仕の実現と新たな仲間を迎える事を念頭にクラブ活動に尽力したいと思います。 

最後にクラブの皆様方、事務局鈴木さんには、幹事として至らない点も多々あったかと        

             思いますが一年間ご指導ご協力頂きました事大変ありがとうございました。       

立石会員 

皆様こんばんは。次年度、会長をさせて頂きます立石泰之です。 

現在も新型コロナウイルス感染症が続いており先行き不安な日々が続いております。 

このような状態ですので今までのようなロータリー活動もやりにくいかと思います。 

皆様の健康が第一なのでその点を最優先に活動をして行きたく思います。今年度は 

新規入会者が 4名もいました。当クラブとして一番嬉しいことです。 

自分が入会した時もそうでしたが、わからない事が多いと思いますのであたたかくご指

導のほどよろしくお願いします。どうぞ一年間ご指導ご鞭撻のほど宜しくお願い致しま

す。 

 

渡邉会員 

宮﨑会長、和田幹事 1年間大変お疲れ様でした。我がクラブを軌道修正し、クラブ

の重要課題である会員増強も成果をだし前年度会長として感謝申し上げます。 

これからも、元気なクラブづくりをすすめていきましよう。  

 

 

 

 

 

 

【ニコニコ BOX】 

 宮﨑会長：本日の例会を最後に月末にて会長職を返上致します。不慣れな私を皆様で支えて頂きありが

とうございました。今後は一会員としてクラブを支えて参ります。藤平会長又遊びにいらし

てください。 

 和田幹事：今期はお世話になりました。特に SAA の阿部さん会計遠藤さんには色々とご尽力頂きありが

とうございました。木更津 RC藤平会長様ようこそ本日は宜しくお願い致します。 

 遠藤会員：会長・幹事殿一年間ご苦労様でした。 

 窪田会員：木更津 RC藤平会長本日は我がクラブに来訪頂き有難う御座います。そして会長一年間お疲れ

様でした又宮﨑会長、和田幹事一年間お疲れ様でした。 

 阿部会員：藤平会長ようこそ！当クラブとして大変お世話になりました。会長幹事そして会員の皆様一

年間活動お疲れ様でした。次年度もよろしくお願い致します。 

立石会員：いつも大変お世話になりありがとうございます。きょうは 2021～2022年度の最終例会になり

ますが一年間、宮﨑晴幸会長・和田充敏幹事お疲れさまでした。木更津 RC藤平貞順会長ご来

訪ありがとうございます。 



江藤会員：木更津 RC藤平様、本日はありがとうございました。今後共よろしくお願い致します。 

栗坂会員：幹部の皆様 1年間ありがとうございました。木更津 RC藤平会長ありがとうございました。 

渡邉会員：木更津 RC藤平会長ようこそいらっしゃいました。宮﨑会長、和田幹事お疲れ様でした。 

木更津 RC藤平会長：今年度中にお邪魔させていただき嬉しく思います。これからもよろしくお願い 

     致します。  

      

【出席報告】クラブ管理運営委員会：立石会員 

  

 

 

区分 会員数 出席 欠席 Make up 出席率 

今回(6/22) 16 13 4  75％ 

前回(6/15) 16 13 3     81％ 

 

 

 


